



COUPLES ET CARDINAL

**S'engager pour la vie,
est-ce crédible ?
Pourquoi se marier ?
L'avenir est-il aux
familles recomposées ?
Et comment assumer
l'écart entre la réalité
des familles et l'idéal
de vérité annoncé
par l'Église ? Ce sont
toutes ces questions
qu'aborde un livre
d'entretien entre trois
couples et le cardinal
André Vingt-Trois.
Un dialogue fouillé
où l'archevêque de
Paris, observateur
attentif des mutations
de la société actuelle,
répond sans détour.
« La famille, un
bonheur à construire »,
Cardinal André
Vingt-Trois. **Parole
et silence, 16,90 €.****